

W Comentarios en la web

“El más grande de la historia de la Macrozona Sur”: congresistas condenan ataque en el Biobío y llaman a acelerar investigación /// **Comentarios en Emol**



Guillermo Martínez

Si Tohá hubiese sido ministra del Interior esto no hubiese pasado (?).

José Barbastro

Fiel a un enfoque burocrático, el ministro de Seguridad hizo una declaración criticada como “terrible”: denunciará judicialmente la quema de 50 camiones. A pesar de la gravedad del hecho, no se trasladó de inmediato a la zona afectada. En lugar de eso, permaneció frente a su computador, en reuniones de trabajo con café y agua mineral. Irónicamente, se anticipa mal tiempo en

el sur, con lluvia y frío, lo que para algunos justificaría quedarse cómodamente en la oficina preparando más declaraciones en vez de actuar en terreno.

Walter

Lo más ausente en Chile, tener un organismo de inteligencia, urgente y necesario. No podemos pedir Inteligencia a propósito si tenemos al okupa de La Moneda.

Alex Paillan

Como siempre, queda la sensación de que esto está arreglado. La esperanza es que se identifique a los culpables reales, porque bien podrían no ser los mapuches, sino los propios dueños interesados en reemplazar toda su flota de camiones a través de este incidente. Resulta vergonzoso pensarlo.

Ricardo Alfonso Huircan

Aunque todos expresan repudio por los hechos, la situación deriva rápidamente en un cruce de acusaciones mutuas, protagonizado especialmente por una clase política percibida como inepta. Esta dinámica, sin embargo, parece ignorar una realidad fundamental para quienes no la ven: Chile es un país subdesarrollado y afectado por la corrupción. Irónicamente, contamos con un sistema judicial propio de un país desarrollado, lo cual, por simple sentido común, necesita ser modificado. Es urgente impulsar una reforma judicial y crear una ley anticorrupción.